

暖かい思いやりの心がなければゼロよりも悪いマイナスになってしまいます。お互いに、思いやりの心を大切にしたいものですね！

小生も、今年で40歳、この思いやりの心を大切に、今まで、お世話になった方々一人ひとりに心を込めて手紙を書いています。ハガキ1000枚、手紙200通が目標です。

特に愛する社員には実筆で誕生日に届くように気配りしております。これは、自分自身へのチャレンジです。

大変な事ですが、大変とは、大きく変わる事のできる機会でもあり、チャンスだと思って努力進行中です。

本日、この様な場を頂きました山上会長様はじめ梨本先輩、木宮先輩、北ロータリークラブの皆さんに心より感謝申し上げ、終了させて頂きます。

#### 臨時理事会

開催日時 平成3年8月20日(火) 12:00~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 山上茂夫 堀川正幸 加藤 実 丸山誠一 味方義一 佐藤義英 稲田憲治  
木宮 隆

議事 1、新会員入会の件 承認

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

8月27日例会：親睦委員会会員交流企画 夏忘れ

9月3日例会：クラブアッセンブリーロータリー 情報委員会定期報告他クラブにみる青少年奉仕活動

人間の魅力=能力×熱意×心		
(10段階評価)		
1	0	-4
2	1	-3
3	2	-2
4	3	-1
5	4	0
6	5	+1
7	6	+2
8	7	+3
9	8	+4
10	9	+5



# 三条北ロータリークラブ週報

## 自分を超えた眼を

Look Beyond Yourself

国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー 第2560地区ガバナー 橋本 力

例会日  
1991. 8. 20  
累計 No 233  
当年 No 8

会長／山上 茂夫

幹事／堀川 正幸

SAA／河井 増雄

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：「地域社会を理解しよう！」第2回 三条青年会議所理事長 島田幸廣殿

出 席：本日の出席 52名中41名

先週の出席率 52名中47名 90.38%

先週のメークアップ：8月14日 三条RCへ 石川勝行君 梨木建夫君 大野新吉君 斎藤 正君  
鈴木英友君 山上茂夫君 米山忠俊君

16日 吉田RCへ 高橋彰雄君

19日 三条南RCへ 落合益夫君

ビ ジ タ ー：東京・小石川RCより 白倉昌夫君

三条RCより 木許紘一君 池田千秋君 大谷幸平君

ゲ ス ト：三条青年会議所理事長 島田幸廣殿

会長挨拶：山上茂夫

本日は三条クラブから池田さん、木許さん、大谷さん、東京小石川クラブから白倉さん、お越しいただきありがとうございました。又、今日は卓話ということで、(社)三条青年会議所の島田理事長さんにお出いいただきました。後ほど、ゆっくりとお話を聞きたいと思っております。お盆中に温度が上がり、大変暑い夏となってしまいました。皆さん、ゆっくりとお休みされたでしょうか。私もお盆休みに湖底イベントへ参加してまいりました。大変、暑いところでしたが、自然が雄大で、人の動き、音は非常に小さく見えました。大きく宇宙や地球全体を見つめるような、そういう気持がわいてまいりました。

ところで、85年から労働省ではゆとり月間ということで、長期休暇を進めております。あるいは週休2日制、時間短縮ということも進めております。そういう中で私共の生活が、ゆっくり休みを取ってリフレッシュをして、そして自然と親しむような生活スタイルに変わっていくのかなと感じているわけです。このお盆中に、突然、ソ連の政変ということで、昨夜からちょっと寝不足気味でございます。せっかく東西宥和で、全地球的に平和というものを希求しながら、豊かな人間生活を

送ることが出来るのかなあという期待も多く持っておりますが、一抹の不安も感じています。

ちなみに平成3年度の4月始から半ばまでの調査ですが、三条労働基準監督署管内の時間短縮、週休2日制導入についての調査結果によると、三条市の事業所数は1,234あるとのことです。その内、第1次・第2次産業あるいはそれと関連する事業所が832あります。これから益々発展すると思われる第3次産業は402事業所あります。そのうち週休2日制をとる事業所が742あり、62.8%を占めます。ただし毎週完全週休2日制はたったの6.3%の事業所だけです。それから時間短縮ですが、現在48時間制から44時間制へと向かっています。44時間から46時間の事業所で15.8%、44時間ちょうどの事業所が12.5%です。48時間制でまだがんばっている企業は18.7%あり、三条は特別忙しい地域と言われています。なかなか、ゆとりのある生活への軌道に乗らないわけですが、生活を楽しむために仕事をするという発想を皆が持っていくなければと思います。単に仕事があるから仕事をする、低賃金だからもっと稼ぐということではなく、本当に生活スタイルを変えていかなければ、なかなか実現しないのではないかと考えております。皆様の事業所は如何でしょうか。

ところで私よりロータリーのことで特に皆様にお願いしたいことがございます。我がクラブから梨本さんがライラの委員として任命されております。ライラの使命である青少年の健全育成と指導者の養成を目的に若い人達のためのライラ研修がございます。ぜひ皆様には自分だけがロータリアンの意識を持つのではなく、社員の方々にもロータリーの心を伝えていただき、ライラ研修に参加出来るように、ご指導願えれば幸いと思っております。今日はこれでご挨拶にかえさせていただきます。どうもありがとうございました。

**幹事報告：** 堀川幹事

◇ガバナー事務所より1993～94年度地区ガバナー・ノミニー候補に前橋RC細淵久雄君が選出されました。（月信号外）

◇三条南RC例会変更

日 時 9月2日（月）18:30～

会 場 魚作

◇第2560地区ガバナーより公式訪問の礼状を頂戴しております。

◇県共同募金会より支会委員の委嘱状が届いております。（山上会長宛）

◇新会員お伺い配付いたしました。

◇本日さどやさんにてオリエンテーションを開催いたします。関係会員のご出席をお願いいたします。

◇米山記念奨学会より1992学年度の募集要項が来ております。

**委員会報告：**

国際奉仕委員会 加藤委員長

海外旅行の日程が変更になりました。後日日程をお知らせします。

る組織運営をしなければなりません。個性豊かな、イノベーション型のリーダーを養成するためには、私たちが保守的になってはなりません。地域社会に、より変革の波を起こすには、この「明日の声」を素直に聞ける組織づくりが今必要です。

皆様方と共に、様々な運動を実践し歩み続けてきた(株)三条青年会議所も25周年を迎えます。先輩諸兄が築かれた25年の歴史に心より感謝し、次なる30周年に向かって、青年として英知と勇気と情熱をもって行動し、常に挑戦しつづけようと思います。今年度、各青年団体の皆様方と積極的に情報交換の場をつくり、地域活性化運営の情報発信基地になるべく、ふれあい、ネットワークの確立を実現中です。そして、又、第3次三条市振興整備計画に基づいて、市民の皆様方との意見交換の場を設け、地域ニーズを反映した具体的な政策案を提言すべく、市民と行政と語る委員会等を新設し、「ちょっと素敵なまちづくりに参加しませんか」と市民の皆様方、一人ひとりに呼びかけております。

これからの街づくりを考えた時、三条市（県央地域）の良さを充分認識すること、広域協力（合併）の両面から推し進めて行く必要があると思われます。三条市の特長は、第一に生産出荷額からして、ものづくりの街ですが、忘れてはならないものは、青年団体や北ロータリークラブの皆様方のような優れた団体が多くある事です。人口比率からしたら日本一ではないでしょうか。現在、三条市には、凄く活動されている各団体が大小合わせると約150団体（サークル等含）もあります。しかしながら、一部の団体を除くと、認知度が低く、発表の場も少ないようです。そして、あまりにも、事業内容が、ラップしていることです。東京一局集中といわれる今日、若者が期待する「魅力ある街づくり」とは、一体なんだろうとお考えですか。出生率が1.53人になった今日、人口増加の問題をいくら真剣に話し合っても若者はついて来ません。この県央の地で、春夏秋冬、日曜、ある時間等の、ある場所に、どれだけの集客力がもてる街になれるか、これが、これからの街づくりに重要だと思います。先ほど、紹介致しました150団体の年間予算は、凄い予算です。今、行政を含めて、この150団体が統合して街を変革するために動くことができたなら嬉しいですヨ！ 今欠けているのは、この団体を統制できる機関がない事だと思います。

市民みんなで、街の物語りを創り上げる必要があります。例えば、昨年スポーツ都市宣言10周年でした。10月10日のスポーツフェスティバルも大成功でした。せめて、この年位は、各団体とも記念講師は、スポーツに関連した講師をお呼びする、そんな演出が欠けていると思います。又、最近、三条、白根、見附（今町）の凧合戦も復活してきました。広域協力の時代です。見学ツアーを組めば、この祭りも、県央地域の大イベントに発展する可能性は大きいです。まだまだ、話したいことがあります、皆様方と共に、この街づくり演出にちょっと素敵なお汗と涙を流して見ようではありませんか。

心の時代と言われる今日です。従業員の研修で良く使っている事を紹介させて頂きます。人間の魅力は、その人の能力×熱意×心で表されます。どんなに素晴らしい能力があっても、その人に熱意がなければ、ゼロになってしまいます。そして、どんなに、能力、熱意が素晴らしいとしても、